

7月7日(月) 全校朝会の話

もうすぐ夏休み !!

～ 優しい心を広げましょう ～

おはようございます。

さて、今日は7月7日、七夕ですね。みなさんは、どんな願い事をするのでしょうか？先生は、皆さんの健康と幸せ・浅草小学校の幸せ・そして校長先生自身が自分らしく誠実に過ごすことができるよう願いしようと思っています



さて、夏休みまであと10日となりました。校舎内にお休みを楽しみにしている作品があったので、いくつか紹介しますね。

たくさんお勉強ができますように

植物がいっぱい育てられますように

みんなと仲良くできますように

海でいっぱい遊びたい

おばあちゃんとおじいちゃんと一緒に花火を見たい



ミニトマトの水やりを頑張りたい

夏の風 風鈴揺らす そよそよと

野球のね 夏合宿が 楽しみだ

暑い日に 強さと心 バトルする



夏休みたのしいことが待ってるぞ

夏祭り 腹ごしらえは 焼きそばで 食べながら待つ きれいな花火

夏休み ああ夏休み 夏休み

残り10日です。

最後のまとめをしっかりしてほしいと思います。勉強はもちろんです、クラス全体・学年全体の「やさしさ・おもいやり」を意識して、楽しく過ごしてほしいと思っています。

みんなで力を合わせて頑張りましょう。

